

<http://www.ammар.org.ar/AMMAR-participara-en-evento-global.html>

AMMAR participará en evento global sobre movimientos sociales

- Noticias - Secretaría General -



Fecha de publicación en línea: Domingo 6 de diciembre de
2015

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

La Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR) estará presente en el encuentro "Emergencias" en Río de Janeiro del 7 al 13 de diciembre junto a destacadas referentes de la lucha social y de género en América Latina y el mundo.



Georgina Orellano, Secretaria General de la **Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR)**, estará en la mesa debate "**Lugar de la mujer**" acompañada de **Piedad Córdoba**, política colombiana nominada al Premio Nobel de Paz; **Erika Kokay**, diputada Federal de Brasil; **Constanza Moreira**, Senadora de la República de Uruguay; **Gabriela Rivadeneira**, Presidenta de la Asamblea Legislativa de Ecuador y **Adriana Salvatierra**, Senadora de la república de Bolivia en "**Emergencias**", primer encuentro global de cultura, activismo y política convocado por el Ministerio de Cultura y la Universidad Federal Fluminense de Brasil.

Durante cinco días, activistas, artistas, pensadores, gestores culturales y agentes políticos de todo el mundo se reunirán en Río de Janeiro para debatir sobre los procesos emergentes en la disputa por derechos civiles, políticos, culturales y sociales.

Al respecto, **Georgina Orellano, Secretaria General de Ammar**, dijo: *"Para el movimiento de Trabajadoras Sexuales argentinas es muy importante participar en un encuentro que reúne distintos líderes de la lucha social y política por el acceso a derechos y mejores condiciones laborales. En Argentina militamos desde hace 20 años por condiciones dignas para el ejercicio del Trabajo Sexual Autónomo. En este sentido, encontrarnos a compartir nuestras experiencias y conocer otras fortalece nuestra lucha y nos propone nuevos retos de trabajo conjunto y estrategias de acción".*

http://www.ammar.org.ar/IMG/jpg/12313801_1034321056627994_3400696041814410751_n.jpg
type="image/jpeg">



La segunda mesa en que participará la líder del Sindicato de Trabajadoras Sexuales argentinas es **#Putapauta**, donde conversará sobre Trabajo Sexual Autónomo con **Monique Prada** de la organización brasileña de Trabajadoras Sexuales Mundo Invisible, **Luellen Gemelli** del Colectivo Rebu, **Indianara Siqueira**, **Fátima Medeiros** y **Diana Soares**.

"Es fundamental para nosotras articular con otras organizaciones que también militan por la regulación del Trabajo Sexual Autónomo. Acercarnos a la experiencia de las compañeras brasileñas aporta a las reivindicaciones que adelantamos en Argentina", agregó **Georgina Orellano**.

[>](http://www.ammar.org.ar/IMG/jpg/descarga_2_.jpg "JPEG - 24.6 KB")

En Argentina el Trabajo Sexual no es ilegal, sin embargo, en los lugares donde se ejerce es penalizado. En 19 provincias se encuentran vigentes veinte artículos contravencionales que habilitan a la policía llevar presas hasta 30 días a las Trabajadoras Sexuales por ejercer en la vía pública. Además, en distintos municipios están prohibidos los cabarets y las whiskerías, y los departamentos privados de Trabajadoras Sexuales Autónomas son allanados por los operadores estatales de las dependencias antitratata.

En este contexto, la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR) reclama por la derogación de artículos contravencionales vigentes que penalizan el ejercicio del Trabajo Sexual en la vía pública y por una regulación que garantice los derechos laborales de las personas que ejercen el trabajo sexual. Además, pide una Ley que regule el Trabajo Sexual Autónomo y proteja su ejercicio.

Para generar datos estadísticos y empíricos sobre la violencia hacia Trabajadoras Sexuales por parte de la policía y

AMMAR participará en evento global sobre movimientos sociales

las agencias que ejecutan las políticas antitrata, Ammar lanzó la línea telefónica gratuita 0810-999-0763 donde Trabajadoras/es Sexuales de todo el país pueden denunciar casos de Violencia Institucional. Con la información recibida, el Sindicato de Trabajadoras Sexuales busca contribuir a la generación de políticas públicas encaminadas a garantizar condiciones dignas para el ejercicio de la labor.